





## CARTA A NUESTROS VECINOS EN EL EXTRANJERO

Seguiremos luchando para que podáis volver

Actualmente viven en el extranjero unos 3.000 vecinos de Pozuelo de los cuales gran parte son jóvenes que hicieron las maletas durante los años de la crisis como consecuencia de las enormes dificultades que había para encontrar empleo. Hoy, aunque las grandes cifras económicas apuntan una ligera recuperación, la situación es muy similar: 50% de paro juvenil y 96% de temporalidad en la contratación. Ello impide que muchos de los que desean volver a casa puedan hacerlo y desde Somos Pozuelo, conscientes de las dimensiones del problema, hemos impulsado un plan para facilitar el retorno. El plan que incluye ayudas para los gastos asociados al retorno, un programa de empleabilidad en empresas del municipio así como convenios formativos con instituciones educativas.

Incomprensiblemente el PP votó en contra de la iniciativa y, más incomprensible todavía, C´s decidió abstenerse. Nunca pensamos que tuviéramos que defender los intereses de nuestros vecinos en el extranjero (y de sus familiares y amigos) sin el acuerdo de todos los grupos, pero la altura política de quienes gobiernan esta ciudad y de su socio naranja cada vez más brilla por su ausencia. En consecuencia, el plan de retorno no salió adelante lo que, lejos de desanimarnos, nos obliga a buscar nuevos caminos para lograr el objetivo que nos marcamos: que quienes quieren volver a Pozuelo puedan hacerlo. Y ya hemos empezado a trabajar.

Nos estamos reuniendo con responsables de otros ayuntamientos en los que ya se están desarrollando planes de retorno, como por ejemplo el de Valladolid que el pasado mes de mayo destinó medio millón de euros al mismo. Estamos en contacto con vecinos de Pozuelo residentes en varios países extranjeros, coordinando sus demandas y estudiando la manera de que puedan acogerse a un plan de retorno autonómico que permita sortear la falta de humanidad demostrada por quienes el pasado Pleno Municipal bloquearon nuestra iniciativa.

A quienes sois residentes en el extranjero o tenéis amigos y familiares en esta situación, queremos enviaros un mensaje de aliento: no estáis solos, poner los medios para que podáis regresar a nuestro País es una prioridad para nosotros porque de vuestro talento depende el bienestar futuro de nuestra sociedad. No os desaniméis que lo vamos a conseguir.

#### PABLO GÓMEZ PERPINYÀ

Portavoz del Grupo Municipal SOMOS POZUELO



# Un PP sin sentido común rechaza mejorar el mobiliario urbano de Pozuelo

¿Es el sentido común el menos común de los sentidos? Para el PP de Pozuelo sin duda es así; en el Pleno de septiembre les hemos presentado una propuesta para acometer una mejora integral en todo el municipio del mobiliario urbano y su respuesta ha sido NO, sin mayores explicaciones. ¿Cabía otra respuesta?, tratándose del concejal de Medio Ambiente Sr. Oria lógicamente no, porque ni ha vivido, ni vive en Pozuelo y únicamente recorre sus calles en coche, porque no conoce la ciudad y no puede imaginar el problema de muchos vecinos para acceder a pie desde la Estación de Pozuelo al Centro de Salud de Emisora una pronunciada cuesta con innumerables obstáculos en aceras estrechas y ni un solo banco donde descansar en el trayecto, o la subida desde el Pueblo al centro de San Juan de la Cruz en similares condiciones. O la deficiente iluminación que combinado con desperfectos en las aceras provocan caídas por lo general de personas mayores. O el desastre de la Plaza del Padre Vallet, un peligro en invierno por convertirse en pista de hielo e insufrible en verano por ser un auténtico horno sin apenas sombras, tal y como ocurre en la Plaza de los Abuelos un páramo de piedra sin sombra donde en verano ni abuelos ni nietos pueden parar cinco minutos por el sol inclemente. O la necesidad de aseos públicos, otra demanda cargada de sentido común, para los vecinos que caminan que son muchos, para las personas trabajadoras que desarrollan su función en la calle o para los conductores de transporte público. O cuestiones tan evidentes como los bancos semienterrados en muchos parques, un suplicio para las personas mayores al levantarse de ellos, o la ausencia de fuentes para beber, un despropósito que demuestra que pocos concejales del PP llevan a sus hijos a los parques de Pozuelo. Medidas de sentido común, actuaciones que mejoran el día a día de los vecinos y vecinas, que no requieren de grandes desembolsos, cosa que no sería un problema pues el Ayuntamiento tiene en el banco hasta 63 millones de euros, fruto de una pésima gestión por un desastroso equipo de gobierno que es incapaz de gastar e invertir con criterio por falta de imaginación o por indolencia. Nunca nadie lo hizo tan mal teniéndolo tan fácil.

http://www.gmspozuelo.org/

@GMSPozuelo

gruposocialista@pozuelodealarcon.org

91 452 27 27

#### ÁNGEL GONZÁLEZ BASCUÑANA

Portavoz del Grupo Municipal PSOE





## Por qué Cs ha votado NO al cierre contable de 2016

Los cinco concejales de CIUDADANOS (Cs) hemos votado NO a la aprobación de la Cuenta General 2016 (cierre contable del año), presentada por la Concejala de Hacienda, Isabel Pita, en el Pleno Ordinario del pasado 21 de septiembre. Hemos considerado este voto negativo porque la lectura de la Cuenta muestra un panorama desalentador por el resultado económico que presenta y las consecuencias políticas que de ello se derivan. Resulta que en 2016 nuestro Ayuntamiento obtuvo un nuevo superávit, el cuarto consecutivo, de 16,4 millones de euros (bien es cierto que 9,7 millones se han dedicado a amortizar la deuda, faltaría más) y un remanente de tesorería de 80,4 millones de euros, una barbaridad.

La principal consecuencia política de este desmedido afán por recaudar más de lo que gasta el Consistorio, es que los contribuyentes de las arcas municipales de Pozuelo estamos pagando unos impuestos elevados que dan lugar a un superávit repetido y unos remanentes positivos excesivos. Y todo ello no se corresponde con la oferta de servicios que desarrolla nuestro Ayuntamiento. Una de dos: o baja los impuestos este gobierno municipal o aumenta la calidad y cantidad de los servicios.

En cuanto al remanente de tesorería, los responsables del gobierno municipal no sabe qué hacer, no tiene proyecto de gasto y lo único que hace es guardarlo en el banco. ¿Hasta cuándo van a seguir reteniendo un dinero que es de los contribuyentes? Parece más un secuestro que otra cosa. ¿Y para qué? ¿Qué sentido tiene que una institución pública dedicada a dar servicio a sus ciudadanos, se dedique a amontonar capital en los bancos procedente de una elevada y desmedida presión fiscal de sus contribuyentes? ¿Qué clase de estrategia política es esa?

Otra partida llamativa es la de Inversiones, que muestra el tremendo barullo que tienen los gestores de las distintas Concejalías. Resulta que el gobierno municipal no ha ejecutado en el año 2016 inversiones anunciadas por valor de 35 millones de euros, un 83,19% de lo previsto. En lenguaje llano y claro, esto es simplemente bochornoso, casi indigno de una Corporación Municipal, porque supone un nuevo engaño de lo anunciado por la Alcaldesa y una inacción de lo comprometido por los concejales a los vecinos.



### La unidad de España

Cuando este artículo se publique ya habrá pasado el día del falso referéndum de independencia de Cataluña, una cita que busca fracturar España y acabar con más de 500 años de historia en común.

El referéndum no puede celebrarse porque es ilegal y no tiene garantías para votar, España es una democracia que tiene los procedimientos legales adecuados para realizar las consultas y no son otros que los establecidos en la Constitución de 1.978, que fue apoyada por la gran mayoría de los españoles y, entre ellos, la mayoría de los catalanes

Ningún partido debe hacer demagogia con asuntos tan importantes, en España no hay presos políticos, hay imputados por desobedecer las ordenes de los tribunales, desde el Constitucional hasta los juzgados de Cataluña, y decir lo contrario es apoyar a los golpistas

Si algún partido quiere reformar la Constitución para modificar las normas debe presentar sus iniciativas en el Parlamento y conseguir la mayoría suficiente para ello, hablar de nación de naciones o del derecho a decidir es engañar a los españoles

Todos sabemos que votar no es sinónimo de democracia, en todas las dictaduras se ha votado, en España con Franco, en Cuba con los Castro, en China, etc., Votar es sinónimo de democracia cuando se hace de acuerdo con la ley y con respecto a los derechos de todos.

En estos días desde el Grupo Municipal del Partido Popular de Pozuelo de Alarcón queremos apoyar a Mariano Rajoy y al Gobierno de España para que ponga todos los medios a su alcance para frenar a los que intentan liquidar la ley y la democracia, para frenar a los que apoyan a los golpistas con el único fin de desestabilizar nuestra nación y obtener rédito político de un proceso irracional e ilegal



MIGUEL ÁNGEL BERZAL